

EKSPOS

Pekan Olahraga di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, Sambut Hari Dharma Karya Dhika Kemenkumham ke-78 Tahun 2023

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.EKSPOS.CO.ID

Jul 26, 2023 - 14:18



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN- Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pematang Siantar, Kanwil

Kemenkumham Provinsi Sumatera Utara, ditetapkan sebagai penyelenggara kegiatan Pekan Olahraga Rayon Wilayah III, sekaligus sebagai tuan rumah pelaksanaan pertandingan.

Informasi diperoleh, berbagai jenis pertandingan akan dilaksanakan dan kegiatan ini secara resmi dibuka di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, jalan Asahan Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Senin (24/07/2023) sekira pukul 09.00 WIB yang lalu.

Upacara Pembukaan Pekan Olahraga Rayon Wilayah 3 dipimpin Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar M Pithra Jaya Saragih diikuti seluruh kontingen dan dihadiri Kalapas Narkotika Pematang Siantar, Kalapas Tebing Tinggi, Kepala Kantor Imigrasi Pematang Siantar bersama para Pejabat dan undangan.

"Penyelenggaraan kegiatan ini, merupakan rangkaian, menyambut dan memeriahkan Hari Dharma Karya Dhika Kemenkumham ke-78 Tahun 2023. Selamat bertanding bagi para peserta dan kegiatan pertandingan resmi dibuka," kata Kalapas Kelas II A Pematang Siantar.



Kemudian, Kalapas M Pithra Jaya Saragih menyampaikan, himbauan kepada seluruh wasit dan peserta pertandingan olahraga, senantiasa menjunjung tinggi sportivitas dan meningkatkan jiwa kompetitif dalam setiap pelaksanaan pertandingan.

"Diharapkan dengan berlangsungnya, Pekan Olahraga Rayon Wilayah 3 ini dapat meningkatkan sinergitas dan rasa persaudaraan kita," imbuh Kalapas M Pithra Jaya Saragih.



Lebih lanjut, Ka. KPLP Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Raymond A Girsang menerangkan, kegiatan pertandingan untuk Rayon Wilayah 3, pihaknya sebagai tuan rumah sekaligus penyelenggara.

"Terdiri dari kontingen Lapas Narkotika Pematang Siantar, Lapas Tebing Tinggi, Kantor Imigrasi Pematang Siantar dan Lapas Kelas IIA Pematang Siantar," sebut Ka. KPLP Raymond dalam pesan percakapan selularnya, Rabu (26/07/2023) sekira pukul 11.23 WIB.

Ka. KPLP Lapas Kelas IIA Pematang Siantar menambahkan, kegiatan pelaksanaan pertandingan ke empat UPT antara lain, cabang olahraga Bola Volly, Tarik Tambang dan juga perlombaan Bakiak.

"Setiap cabang olahraga diikuti oleh perwakilan pegawai dari masing-masing kontingen atau UPT," terang Raymond A Girsang.



Selain itu, setiap perlombaan terlaksana dengan baik dan bagi peserta yang menang dari setiap cabang olahraga yang sudah terlaksana, maka melanjutkan ke event pada tingkat Kanwil Kemenkumham Provinsi Sumut.

"Dari setiap cabang olahraga, bagi para pemenangnya akan menjadi duta olahraga dari Rayon Wilayah 3 bertanding pada tingkat Kantor Wilayah Sumatera Utara di Medan nantinya untuk tingkat Daerah," tutup Ka. KPLP Raymond.